

## Advierten sobre colapso de la red hidráulica

**KARLA FAJARDO CASTELLANOS**

La Asociación Mexicana de Empresas del Ramo de Instalaciones para la Construcción (Americ), advirtió que lo obsoleto de la red hidráulica de la ciudad de México la tiene a punto del colapso pues detalló que el 70 por ciento del agua que pasa por dicha red, se desperdicia.

En conferencia de prensa, el presidente de la Americ, Josue Cantú Flores, destacó la necesidad de atender de forma urgente la infraestructura hidráulica de la ciudad de México y el país en general ya que, afirmó, dicho

sistema de distribución podría fallar en cualquier momento por la falta de un mantenimiento adecuado.

El dirigente aseguró que, bajo estas condiciones, el suministro de agua a la capital del país se pierde hasta en un 70 por ciento, sobre todo por la fugas de la red hidráulica, así como por los diseños

### Inversión

- La red hidráulica nacional tiene una antigüedad de, por lo menos, 60 años y para su restauración se requiere de un presupuesto de más de 50 mil millones de pesos

obsoletos en las instalaciones hidro-sanitarias y por el mal uso que se le da a la misma.

Explicó que uno de los mayores problemas que se dan en este sentido, son provocados por la inexistencia de normas sobre instalaciones hidráulicas, lo cual ha provocado que la mayoría de dichas instalaciones, sean realizadas por personas sin especialización.

Asimismo, aseguró que las obras que hasta ahora ha realizado el gobierno en materia hidráulica, no han servido para resolver el problema de fondo, pues dijo “es como utilizar una aspirina para un cáncer”. ■

